

Fame



Ce que j'en pense :

Ce que j'ai entendu :



Fame est un film musical américain d'Alan Parker sorti en 1980.

La bande originale est composée par Michael Gore.

La chanson remporte l'oscar de la meilleure chanson originale.



Le film musical est un genre de cinéma qui contient de la musique, des chansons et de la danse. C'est une comédie musicale filmée.

Le film raconte le quotidien des élèves de l'école des arts et spectacles.

Ils souhaitent tous devenir célèbres et avoir la gloire.

Au bout des trois années de formation, peu sont ceux qui vont parvenir à la célébrité.

Le film nous fait suivre le parcours de huit élèves.